

## **Réseau de soutien à l'immigration francophone de l'Est de l'Ontario (RSIFEO)**

Le RSIFEO est reconnu par la communauté, les partenaires et les gouvernements comme un partenaire incontournable dans l'orchestration des efforts visant à accroître le nombre d'immigrants francophones et à réussir leur intégration dans la région de l'Est de l'Ontario.

Par le biais de la concertation, de la planification ainsi que la promotion des partenariats et d'initiatives en immigration entre les acteurs de différents secteurs dans la région de l'Est de l'Ontario, le Réseau vise à favoriser l'attraction, l'accueil, l'établissement et l'intégration socio-économique réussis des nouveaux arrivants francophones.

Le territoire que couvre le Réseau inclut trois régions de l'Est ontarien :

- la grande région des Mille-Îles – Kingston;
- le grand Ottawa et ses environs;
- Cornwall, et le territoire de Stormont, Dundas, Glengarry et Prescott-Russell.

Eastern Ontario Francophone Immigration Support Network (RSIFEO)

The RSIFEO is recognized by the community, partners and governments as an essential partner in orchestrating efforts to increase the number of Francophone immigrants and successfully integrate them into the Eastern Ontario region.

Through consultation, planning and the promotion of partnerships and immigration initiatives between stakeholders from different sectors in the Eastern Ontario region, the Network aims to promote the successful attraction, reception, settlement and socio-economic integration of French-speaking newcomers.

The territory covered by the Network includes three regions of Eastern Ontario:

- the greater Thousand Islands region – Kingston;
- Greater Ottawa and surrounding areas;
- Cornwall, and the territory of Stormont, Dundas, Glengarry and Prescott-Russell.

**Contact:**

<https://rsifeo.org/contact/>